

CANYON REUNION EST MORT

Vive la compagnie des guides de la Réunion

Après dix-huit mois de fonctionnement, *Canyon Réunion* a cessé d'exister depuis le 1er juillet dernier. Cette structure, qui restera dans l'histoire du canyoning (descente de gorge, de ravin étroit) et de l'escalade réunionnaise, « *n'était plus adaptée aux impératifs de l'île* », explique une lettre signée de Pascal Colas (qui est un des fondateurs de Canyon Réunion).

Mais, « *la motivation reste entière et c'est avec plus de force et de conviction que, dès septembre, nous serons présents pour reprendre ces activités de montagne qui nous passionnent* ». En effet, avec Vincent Terrisse, Pascal Colas a créé *La compagnie des guides*

de la Réunion, dont il est le président.

Cet organisme professionnel rattaché au syndicat national des guides de haute-montagne « *et fonctionnant dans la grande tradition des compagnies alpines* », travaillera en étroite collaboration avec la Maison de la montagne.

C'est ainsi que dès les premiers week-end de ce mois, escalade et canyoning sont proposés au public, selon un programme défini chaque mois.

Les locaux de cette compagnie des guides sont basés à la Maison de la montagne de Saint-Denis et de Cilaos. On peut s'y renseigner sur ces activités ou s'y inscrire.

P.F.